

01/02/01

TERRA LYCOS ANUNCIA CAMBIOS ORGANIZATIVOS

- **Bob Davis pasa a ser vicepresidente del Consejo**

WALTHAM, Massachussets y MADRID, 1 de febrero de 2001.- Terra Lycos (NASDAQ: TRLY y Bolsa de Madrid: TRR), compañía de Internet líder a nivel global, ha anunciado que Bob Davis ha aceptado ocupar el cargo de vicepresidente no ejecutivo del Consejo de administración de Terra Lycos.

Bob Davis también actuará como consultor de estrategia de la compañía y seguirá teniendo un puesto en los consejos de las distintas joint ventures internacionales de Terra Lycos.

“La contribución de Bob Davis a la compañía ha sido capital, trabajando en Lycos desde sus inicios hasta convertirla en un valor global de Internet. Ha sido un auténtico pionero de la Red al liderar la creación de toda una industria”, declaró Joaquim Agut, presidente ejecutivo de Terra Lycos. Joaquim Agut añadió que “me complace que Bob haya aceptado el papel clave de asesoramiento estratégico como vicepresidente”.

Bob Davis afirmó que “estoy extremadamente orgulloso del equipo y de la compañía que hemos creado, pero ha llegado el momento de volver a mis raíces empresariales”. Bob Davis añadió que “que Terra Lycos, bajo la dirección de Joaquim Agut, se encuentra en una posición de liderazgo a largo plazo, y deseo poder contribuir a que la compañía logre su objetivo de convertirse en el portal más visitado del mundo”.

La compañía también anunció hoy que Ted Philip, actual director financiero, pasará a ocupar un nuevo cargo ejecutivo senior en Terra Lycos como vicepresidente senior de planificación estratégica y M&A. Desde su nuevo cargo, Philip dirigirá la planificación estratégica, la estrategia e integración en materia de fusiones y adquisiciones, Lycos Ventures y Lycos Labs. Philip ocupó los cargos de director financiero y director general de operaciones de Lycos desde 1995.

Asimismo, Elías Rodríguez-Vina se ha incorporado a Terra Lycos como sucesor de Philip en el puesto de director financiero. Elías Rodríguez-Vina ha sido director de desarrollo de negocio de GE Capital Europe para España y Portugal, y director de fusiones y adquisiciones en UBS. Elías Rodríguez-Vina empezó su carrera como auditor en Arthur Andersen. Tiene un MBA por el IESE y un Máster en Fiscalidad, además de ser licenciado en Derecho y Económicas por ICADE.

Joaquim Agut afirmó que “el crecimiento mediante adquisiciones e inversiones es la principal oportunidad que se le presenta a nuestra compañía. En este sentido, que un ejecutivo de la talla de Ted Philip lidere este esfuerzo me hace sentir una enorme confianza”. Joaquim Agut añadió que “Elías Rodríguez-Vina es un director financiero altamente competente, y seguirá aplicando las firmes disciplinas financieras que hoy en día caracterizan a nuestra compañía”.

SOBRE TERRA LYCOS

Terra Lycos es la nueva compañía global de Internet con presencia en 41 países y 94 millones de visitantes únicos. La compañía, que resultó de la adquisición por parte de Terra Networks, S.A. de Lycos, Inc., culminada el pasado mes de octubre, es uno de los sitios web con mayor aceptación en Estados Unidos, Europa, Asia, y Latinoamérica, y es el tercer proveedor de acceso a Internet a nivel mundial.

Los sites de Terra Lycos incluyen Lycos.com, Terra.com, Angelfire.com, AtuHora.com, Gamesville.com, HotBot.com, htmlGEAR.com, Invertia.com, LyocsZone.com, Matchmaker.com, Quote.com, Rumbo.com, Sonique.com, Tripod.com, Webmonkey.com, WhoWhere.com y Wired News (Wired.com).

Terra Lycos, que cuenta con su sede social en Barcelona y con centros operativos en Madrid y Boston, entre otros, cotiza en las bolsas de Madrid (TRR) y en el mercado electrónico Nasdaq (TRLY).